



O
t
i
P
e

Loïc MOREL

Membre du Bureau Exécutif du SEDIMA

>> Respirez, Soufflez... !

Il est venu le temps d'une belle pause estivale pour souffler et se remettre de toutes nos émotions.

Certains sont encore en pleine moisson, d'autres préparent les vendanges, mais sachons aussi prendre un bol d'air.

Après l'épisode difficile que nous venons de subir, chacun a bien mérité sa pause car la gestion de nos entreprises, de ses hommes, de ses finances, a été largement perturbée avec cet épisode de la COVID.

Nous venons d'apprendre que les mesures sanitaires vont être renforcées après une recrudescence de cas, ceci doit nous encourager à rester prudents, surtout en vacances où chacun à tendance à oublier que le virus circule toujours.

La fin d'année est stratégique pour nos entreprises sachons, collectivement, endiguer l'apparition de nouveaux cas. La pédagogie sera de mise pour expliquer à nos clients que le masque est obligatoire dans les lieux clos accueillant du public, et ce, pour la santé de tout un chacun.

La rentrée sera chargée, avec de nombreux sujets sur la table, des discussions au niveau hygiène et sécurité, sociales, fiscales, juridiques, formations... Il faudra pouvoir compter sur l'ensemble de nos équipes, en parfaite santé, tant au SEDIMA que dans nos entreprises.

Alors nous vous souhaitons de très bonnes vacances.

Respirez, Soufflez ... et toujours masqués !